



## La aprobación de reformas a leyes secundarias respetó la voluntad del pueblo en materia electoral: Nacho Mier

El coordinador de los diputados federales de Morena, Ignacio Mier Velasco celebró que se hayan aprobado las modificaciones a las leyes secundarias político-electorales, logrando dar cumplimiento a la voluntad del pueblo mexicano.

El líder de los legisladores morenistas resaltó el trabajo realizado por sus compañeros, toda vez que con las modificaciones aprobadas se logró mantener la esencia de la propuesta original del presidenta Andrés Manuel López Obrador.

<https://www.diariocambio.com.mx/2021/zoon-politikon/item/72226-aprobacion-de-reformas-a-leyes-secundarias-respeto-la-voluntad-del-pueblo-nacho-mier>